



6 Pièces

220 m²

Réf. 04301

1 950 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A seulement quelques minutes de Cannes et de sa Croisette, cette élégante villa en pierre de style néo-provençal, entièrement rénovée avec soin et goût, bénéficie d'une belle exposition sud-ouest et d'une superbe vue sur la mer et les collines environnantes. Développant environ 190 m² habitables et organisée majoritairement de plain-pied, la villa séduit par la qualité de sa rénovation, ses volumes généreux et sa luminosité. Le niveau principal s'articule autour d'un vaste espace de réception baigné de lumière, largement ouvert sur les terrasses et la vue mer. Il réunit un élégant salon avec ...

Just a few minutes from Cannes and its iconic Croisette, this elegant neo-Provençal stone villa, entirely renovated with great care and taste, enjoys a desirable south-west exposure and superb views over the sea and surrounding hills. Offering approximately 190 sqm of living space and arranged predominantly on one level, the villa stands out for the quality of its renovation, generous proportions and abundant natural light. The main level is centred around a spacious, light-filled reception area opening extensively onto the terraces and overlooking the sea. It comprises an elegant living room ...

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

